

ABSTRAK

Nadia, Firda, 2023, *Urgensi Pendidikan Karakter Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Siswa Di MAN 1 Probolinggo Tahun Ajaran 2023*. Skripsi, Program studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo, Pembimbing: (1) Dr. KH. Hefniy Razaq, M.Pd, (2) Eka Diana, M.Pd.I

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, Disiplin

Secara global pendidikan karakter sangat penting bagi siswa di seluruh dunia guna menghadapi tuntutan perkembangan zaman. MAN 1 Probolinggo merupakan salah satu sekolah yang tak luput dari adanya permasalahan-permasalahan yang terkait dengan karakter siswa. Oleh karena itu dibutuhkan adanya pendidikan karakter dalam meningkatkan kedisiplinan siswa. Untuk merealisasikan dalam kehidupan, pendidikan karakter disiplin harus dilakukan terus menerus sejak usia dini sampai dewasa. Penerapan pendidikan karakter disiplin akan lebih maksimal jika didukung dan melalui kerjasama dari berbagai pihak, sehingga disiplin tidak hanya ditanamkan dalam kegiatan sekolah saja namun juga di rumah.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana upaya penanaman pendidikan karakter dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo?, 2) Bagaimana dampak adanya Pendidikan karakter dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo?

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan upaya penanaman pendidikan karakter dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo, 2) Untuk mendeskripsikan dampak adanya Pendidikan karakter dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif kualitatif. Dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan pendapat Miles dan Huberman yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kemudian pengecekan keabsahan data diperoleh melalui teknik triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Penelitian ini memperoleh hasil bahwa: 1) Upaya penanaman pendidikan karakter dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di MAN 1 Probolinggo yaitu dengan diadakannya peraturan-peraturan dengan mengintegrasikan karakter kedisiplinan dan tanggung jawab melalui kegiatan pembiasaan dan memberikan *reward* dan *punishment*, dan mata pelajaran. Pengintegrasian nilai-nilai karakter dilakukan dengan program pengkondisian yang berupa tata tertib, kegiatan pembiasaan dan keteladanan. 2) Dampak adanya pendidikan karakter dalam

meningkatkan kedisiplinan siswa di MAN 1 Probolinggo yaitu mengarahkan siswa kepada pendidikan akhlak dan juga kedisiplinan siswa, sehingga siswa lebih bertanggung jawab, dan dapat menumbuhkan kesadaran diri terhadap agama termasuk berakhlak mulia atau berakhlakul karimah.

